

R E S O L U T I O N

Depuis quelques mois des nouvelles catastrophiques de source officielle polonaise confirment la situation tragique des ouvriers polonais. Nul cependant n'imaginait le désespoir révélé par les événements de Poznań.

Quand les ouvriers ne peuvent plus supporter la condition qui leur est faite, ils recourent à la grève, et ce droit leur est reconnu dans tous les pays libres. C'est l'absence de ce droit dans l'Empire soviétique - l'URSS et ses satellites - qui a entraîné à Poznań l'intervention de la troupe et des tanks contre les manifestants, dont on essaye maintenant de faire des criminels passibles de la peine capitale.

Les soussignés déclarent leur solidarité absolue avec les victimes de la répression sanglante. Ils demandent qu'aucune exécution n'ait lieu désormais, et qu'un procès public se déroule en présence de témoins qui jouissent de la confiance de l'Occident démocratique.

Ils protestent contre la diversion, d'avance condamnée, qui veut présenter les manifestants ouvriers comme des agents étrangers.

Ils demandent en outre qu'une enquête internationale soit organisée afin que le monde occidental soit informé des besoins les plus urgents de la classe ouvrière polonaise pour lui venir en aide au plus vite.

Ils invitent en particulier les organisations ouvrières démocratiques à prendre l'initiative, internationalement, d'une vaste collecte permettant de témoigner aux travailleurs polonais, autrement qu'en paroles, leur solidarité fraternelle.

Albert CAMUS
Karl JASPERS
Jeanne HERSCH
Arthur KOESTLER
François MAURIAC
Jean ROUNAULT
André PHILIP
Ignazio SILONE
Stephen SPENDER
Manès SPERBER
Alexandre WEISSBERG-CYBULSKI